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ЧЕТНО-ВЫБОРНОЕ ПАР
ТИЙНОЕ СОБРАНИЕ ИН
СТИТУТА

Г Л А В Н О Е —

У Ч Е Б А
С удовлетворением  ком

мунисты санитарно-гигиени
ческого ф акультета отмсти 
ли на своем отчетно-вы бор
ном собрании повыш ение 
качества подготовки препо
давателей . 10 сотрудников 
работают над докторскими 
диссертациями. А ктивно ве
дется научно-исследователь
ская работа. Половина хоз
договорных работ в инсти
туте вы полняется на санн- 
тарно - гигиеническом ф а 
культете. С видетельством  
активности парторганизации 
я вляется  тот ф акт, что мно- 
гие наши коммунисты  вы 
полняют поручения общеин- 
ст и ту тс ко го масш таба. Б о 
лее обстоятельно мы стали 
бороться с правонаруш ения
ми. На ф акультете  создана 
и действует комиссия по п ер 
сональным делам .

Но коммунисты долж ны  
I линять упрек, что ф акуль- 

1 т  сегодня ухудш ил успе- 
к р ^ м о с т ь . С низилось и чне- 
Ч Г ’ студентов, обучаю щ ихся 
на повыш енные оценки. 
Причина этого м ногоф актор
ная: это слабая подготовка 
нового пополнения, невы со
кая эф ф ективность работы 
кураторов студенческих
групп, к тому ж е лиш ив
ш ихся нынче специальной 
учебы  в сем инаре. И все ж е 
повыш ение качества учебы, 
проф ессиональной подготов
ки, преж де всего, практиче
ской, будущ их специалистов 
должно стать главной заботой 
нового партбюро.

В. АРЕН СК И Й , 
секретарь партбюро 

санфака, доцент.

> ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ 
В ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

.ЧТОБЫ СЛОВО 
СТАЛО ДЕЛОМ

В отчетном докладе о 
деятельности партийной ор
ганизации педиатрического 
ф акультета  в течение учеб
ного года коммунист И С 
П етров отметил, что проде
лана значительная работа по 
ком мунистическом у, трудо
вому и проф ессиональному 
воспитанию студентов и со 
т рудников ф акультета. За  
минувший год выполнены 
все критические зам ечания 
коммунистов, вы сказанны е 
на прош лом отчетно-вы бор
ном собрании. Ф акультет по 
успеваемости занял  первое 
место в институте и пол
ностью вы полнит план рас
пределения молодых спе
циалистов.

Коммунисты отмстили и 
:сдостаткн .работы партий

ного бюро, в частности, вы 
сокий отсев студентов — за 
год исклю чено из инсти
тута 20  человек. При ц еле
направленной работе обш е 

ственнм х организаций с от
стаю щ ими отсев мог быть 
ниже.

Х отя не было ф актов гру 
бого наруш ения Устава 
КПСС, но случаи недисцип
линированности — несвое
врем енная уплата членских 
взносов, пропуски партий
ных собраний — неодно
кратно имели место. По 
всем отмеченны м недостат
кам коммунистами приняты 
реш ения. Вновь избранное 
партийное бюро постарается, 
чтобы слово коммунистов 
па отчетно-выборном собра
нии претворилось в дело.

Ю. ЧУГАЕВ, 
доцент, секретарь 
партбюро педфака.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ П РО Ф СО Ю ЗА , КОМИТЕТА ВЛКСМ  
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО  

ГО СУД АРСТВЕН НО ГО  М ЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

*  Решения X X V I съезда КПСС— выполним!

ЧТО ВОЗЬМЕШЬ С СОБОЙ, ВРАЧ?
Профессион а л ь н а я 

подготовка будущих 
врачей, формирование 
у них гражданской зре
лости — задача не 
только и не столько 
партийной, комсомоль
ской организаций, это 
прежде всего, задача 
всего педагогического 
коллектива, руководи
телей кафедр, факуль
тетов и вуза.

Заботясь о повыше
нии качества обучения, 
коллективы кафедр ин
ститута постоянно со
вершенствуют учебно
методическую работу. 
Создан ряд межкафед- 
ральных программ, на
пример, по кардиоло
гий, туберкулезу. Одна
ко необходима даль
нейшая работа в этом 
направлении, чтобы, во- 
первьл, ориентировать
ся на конечные цели а 
подготовке специали
стов, на формирование 
у них целостной систе
мы профессиональных 
и политических зна
ний, умений и навыков, 
во-вторых, чтобы до
биться интеграции в 
процессе обучения. Эти 
вопросы помогают ре
шать цикловые методи
ческие комиссии (ЦМК) 
факультетов. Достойна 
одобрения работа цикло
вых комиссий педиатри

ческого (председатель 
проф. О. А. Синявскзя) 
и лечебного (председа
тель проф. Г. С. Марме- 
левская) факультетов.

Ведущая роль в учеб
но - методической ра
боте, ее совершенство
вании принадлежит ка
федрам. На заседаниях

(зао. проф. Ю . Н. Ере
мин) нерегулярно об
суждались читаемые 
лекции, методика про
ведения практических 
занятий, что безусловно 
отражается на качестве 
подготовки специали
стов.

В институте выра-

♦  ОБУЧЕНИЮ  — ВЫ СОКОЕ КАЧЕСТВО

парткома обсуждалась 
деятельность ряда ка
федр по выполнению 
постановления ЦК КПСС 
и Совета Министров 
СССР «О дальнейшем 
развитии высшей шко
лы и повышении каче
ства подготовки спе
циалистов».

Одобрена деятель
ность кафедры патфи- 
зиологии (зав. проф. 
А. П. Ястребов). Вы
зывает удовлетворение 
учебно - методическая 
работа кафедры ф а
культетской терапии 
(зав. проф. С. С. Ба- 
р&ц) и кафедры общей 
хирургии (зав. кафед
рой проф. И. Д. Пруд
ков), где уделяется 
большое внимание де- 
онтологическим вопро
сам, а также подбору и 
подготовке преподаза- 
телей. А вот на ка
федре гигиены питания

ботано положение о 
смотре-конкурсе на 
лучшего прикрепленно
го преподавателя. Еж е
годно подводятся его 
итоги, определяя на
ставников, чей опыт ра
боты заслуживает ос
мысления и распростра
нения. Это Н. А. Анку
динова (каф . иностран
ных языков), С. А. Сам
сонов (каф . анзтомии), 
К. У. Ямбушев (каф. 
биологии), Е. А. Курки
на (гистологии), В. К. 
Козин (фармакологии), 
Ю. А. Немчинова (ги
стологии), В. Г. Ишути- 
нова (микробиологии) и 
многие другие.

Вопросы качества под 
готовки специалистов 
дважды обсуждались 
на общеинститутских 
партийных собраниях, а 
также на каждом ф а
культете. Студенты не
плохо сдали весеннюю

экзаменационную сес
сию, успеваемость по 
институту сосгазила
97,5 проц. Нзивысшая 
успеваемость на педи
атрическом и стомато
логическом факульте
тах — 98,6 проц. Зна
чительно повысилась 
успеваемость коммуни
стов — с 92,3 до 98,6 
проц.

Но у нас достаточно 
и .недостатков. Так, 
серьезное значение в 
познании любого пред
мета играет нагляд
ность преподавения. 
Однако многие годы 
наш институт не имеет 
возможности в доста
точном объеме демон
стрировать учебные,
прекрасно выполнен
ные кинофильмы, кото
рые безусловно долж
ны помочь студентам в 
освоении материала. 
Партком и учебная 
часть института по- 
прежнему не добились 
положительного реше
ния этого вопроса. Не 
на всех кафедрах ис
пользуются прогрессив
ные методы контроля 
знаний студентов. Над 
этим нам предстоит ра
ботать.

А. ХАРИТОНОВА,
профессор, член 

парткома, ото. 
за учебу.

НЕ ДАТЬ ПОТУХНУТЬ ИСКРАМ ЗАМЫСЛОВ
Ч лен партбю ро са- 

ннтарно - гигиениче
ского ф акультета  II. М. 
Скоромец. асс. каф ед
ры 0 3 0 , ответствен за 
работу в студенче
ском общ еж итии.
П редставляем  чи тате
лям  беседу с Н икола 
см М ихайловичем.

— Николай Михай
лович, с чего вы нача
ли строить шефство 
партбюро над общ е
житием? Какие глав
ные направления на
метили?

— О ткровенно го
воря. приш лось начи
нать почти с нуля. У 
студсовста даж е не 
было продуманного 
плана работы. Тогда, 
учиты вая критические 
за м с ча и и я ко м му и и- 
стов, мы составили 
комплексны й план 
коммуинстическ о г о  
воспитания студентов 
в общ еж итии, обсудив 
и утвердив его на 
партбю ро В план 
вклю чены вопросы у ч е
бы, идейного, нравст
венного, эстетическо
го, трудового, военно- 
патриотического воспи
тания.

— Какие формы вы 
избрали для реализа
ции своего замысла?

-  Р еш ением  (парт
бюро мы утвердили 
еж ем есячны й единый 
лекционны й день. В

ватслсй  каф едры  ф и 
лософии.

Мы позаботились 
об оф ормлении общ е
жития наглядной аги 
тацией, которая и у к 
раш ает стены  и воспн-

+  ТВОЕ ПАРТИЙНОЕ ПОРУЧЕНИЕ

эти дни студенты  у з 
навали много нового о 
меж дународной п оли 
тике, об эстетике, со
ветском  праве. Стали 
практиковаться в об
щ ежитии вы ездны е за 
седания круж ков СНО. 
Т ак, каф едры  эпиде
миологии и гигиены 
труда организовали 
«В стречу с проф есси
ей». каф едра общей 
гигиены по своему 
50-летиему юбилею 
Заинтересованно отнес
лись студенты  к расска
зу ветерана партии доц.
С. М. Б р и л я  об орга
низации санитарной 
служ бы  на У рале, в 
которую  влож ено не
мало его труда. В сег
да находят живой от
клик беседы препода-

ты вает. Ведь нас обя
зы ваю т реш ения ию нь
ского П ленум а ЦК 
КПСС идти от челове
ка, его стрем лений и 
вы ходить опять ж е на 
конкретную  личность.

П реподаватели и ч л е 
ны партбю ро сейчас по
сещ аю т общ еж итие по 
разработанном у нами 
графику, в среднем  по 
7 посещ ений в месяц. 
В итоге меньш е было 
наруш ений правил, 
пьянства, выселений из 
общ еж ития.

— Как вы опирались 
на студенческую парт
группу, студсовег об
щежития?

— Зн ач и тся ь н о 
улучш илось сан и тар
ное состояние общ е
ж ития. К онтроль за

ним взял  на себя студ- 
совет. В марте этого 
года партбю ро послу
ш ало председателя 
студсовста А. Рывки- 
на об ндсйно-воспита 
тельной работе со сту
дентами, а позднее - 
профбю ро ф акультета 
на эту ж е тему. Т ог
да же и реш ило парт
бюро опереться на по
мощ ь ещ е одного по
мощ ника — студен
ческую  партгруппу, 
решение о создании 
которой и было при 
пято.

— Чем вы оцени
ваете результатив
ность ваших у с и л и й ?

— Н ынче общежи 
тис отремонтировали, 
провели туда телефон. 
По сравнению  с про
шлыми годами активн 
зировалась и деятель
ность студсовста. Ма
ше общ еж итие заняло 
1 место в соцсоревно
вании общ ежитий ин
ститута. Ему вручены 
переходящ ее Красное 
знам я и Почетная гра
мота ректората и 
профкома.

Интервью взяла 
М. ДОВГАЛЬ.

+  ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

ЧЕТКИЙ
О РИ ЕН ТИ Р-
ПОИСК

На отчетно-выборном со
брании коммунистов лечебно
профилактического фзкульте- 
та и в докладе секретаря 
доц. П. В. Шабурова и в вы
ступлениях в прениях рефре
ном прозвучала мысль: возрос
ла активность, боевитость 
парторганизации, а значит и 
эффективность ее работы. За 
минувший год существенно 
увеличилось число сотрудни
ков, работающих над доктор
скими и кандидатскими дис
сертациями.

Форма самоотчетов комму
нистов на партбюро, в сту
денческой партгруппе явилась 
действенной и при индивиду
альной работе с коммуниста- 
ми-студе> тами. Так, за сла
бую учебу пришлось держать 
ответ перед старшими това
рищами по партии Ю. Крав- 
цунову, В. Очегаве. Много 
занималось партбюро и пра 
вонарушениями, и дружиной, 
и, конечно, качеством учебно
го процесса.

Партбюро факультета от
метило активную работу при
крепленных преподавателей. 
К сожалению, нынче в ин 
ституте не была налажена 
учеба педагогов.

Хорошо зарекомендовала 
себя новая форма работы со 
студентами в общежитиях — 
советы Наставников, возгла
вили которые доц. В. Н. Пер
мяков и Э. М. Коиевских. К 
каждому курсу прикрепляет 
ся преподаватель, ведущий 
занятия именно на этом кур
се.

Конечно, нерешенных про
блем еще достаточно. И од 
на из них — созда> ие в об
щежитиях наглядной агитации 
Рсиьше эту важную функцию 
брал на себя институтский со
вет по наглядной агитации, 
который почему-то прекратил 
свое с у щ е е ГЕОзание. Хорошо 
бы возродить его. Необходи
мость в ием велика.

Г. ЧАЙКОВСКИИ, 
секретарь партбюро 

лечфака, доцент.

Прочнее связь 
со здравоохранением

Коммунисты стоматологиче
ского факультета на отчетно- 
выборном собрании отмети
ли, что за последние 2—3 
года улучшилась успевае
мость студентов (за весеннюю 
сессию она составила 98,6 
проц.) и что факультет посто
янно стал занимать по учебе 
призовые места. Вызывают 
тревогу 2-й и 3-й курсы, где 
качественные показатели уче
бы снизились. Нуждается в 
укреплении и дисциплина. 
Эти курсы нужно взять под 
особый контроль. Не исчер
паны возможности индивиду
альной работы со студента
ми.

Приятно, что на самом мо
лодом факультете оживился 
творческий поиск, выполня
ются 5 кандидатских и 3 док
торских диссертации, седутся 
поисковые работы по 8 канди
датским. Такие кафедры, как 
травматологии и хирургиче
ской стоматологии и др., зани
мают вид* ое место по рацио
нализаторству и изобретатель
ству в институте. А ест* еще 
кафедры, которые в этом пла
не делают только перпые ша
ги. Более тесную связь с 
практическим здравоохране
нием пора наладить кафед
рам стоматологического про
филя. Это даст возможность 
улучшить качественные пока
затели работы врачей-стома- 
тологов в городе и области, 
активнее привлекать их к на
учному поиску.



ЭНЕРГИЯ, ТВОРЧЕСТВО, П О И С К -В С Е ЭТО ТЫ, КОМСОМОЛ!
+  СТУДЕНТЫ ВЫПОЛНЯЮТ ПРОДОВОЛЬСТВЕННУЮ  ПРОГРАММУ

В Ы Р А Ж А Е М  БЛАГОД АРНОСТЬ
130 0  студентов м еди

цинского института слав
но потрудились в убороч
ную в совхозах Артинско- 
го района. Несмотря на 
неблагоприятные погодные 
условия, к 3 0  сентября 
они убрали свыше 1300  
гектаров картофеля и 2 0 0  
гектаров корнеплодов. 
Многие студенты выехали 
на уборку впервые. В эти 
дни они познали вкус хле
ба, заработанного собст
венным трудом. Здесь на

полях окрепли их харак
теры, закалялась воля.

Студенты-медики вели 
и большую культурно - 
массовую и лечебио-иро- 
филактнческую работу. 
Они прочитали 112 лек
ций, дали 8  концертов, 
провели 2 2  вечера отдыха 
с местным населением. 
Десятки ветеранов войны 
и труда с благодарностью  
приняли их безвозм езд
ную шефскую помощь.

В любое время суток

преподаватели и студен
ты - медики спешили к 
больным, а в местах дис
локации отрядов органи
зовали широкие профи
лактические осмотры на
селения. Мы благодарны  
ректорату, парткому, об
щественным организациям  
института за воспитание 
у будущ их врачей высо
ких морально - политиче
ских качеств, готовности к 
ударному труду, которые 
они проявили на сельхоз

работах. Мы выражаем 
глубокую признательность 
уборочным отрядам СГМИ 
и зональному штабу за 
помощь в освоении Ураль
ского Нечерноземья и вы
полнении Продовольст
венной программы.

В. ВАС ИЛ ЬЕВ, секре
тарь Артинского t'K  
КПСС,

В. БОГДАНОВ, предсе
датель райисполкома,

М. ЕЛИСЕЕВ, нач. уп
равления сельского хозяй
ства,

А. ПОНОМ АРЕВ, сек
ретарь РК  ВЛКСМ.

пос. Арти.

ОТРЯД—ЛУЧШИЙ В ОБЛАСТИ
Всегда приятно получить весточку от вете

ранов ССО. Вот и сегодня девчата из «Элла
ды» с удовольствием читают такое письмо.

Осталась позади еще од
на целина, девятая целина 
Тавдинского зонального от
ряда. Главные направления 
деятельности нашего отря
да, как и всесоюзного, оп
ределяла пропаганда и вы
полнение решении съездов 
партии и комсомола, пропа
ганда целинного движения 
в нашей стране.

За  сравнительно короткий 
срок отряды зоны освоили 
свыше 1 млн. 700 тыс. руб
лей капиталовложении, 
внедрено 80 рацпредложе
ний с экономическим эф
фектом около 40 тыс. руб
лей. Отряды проявили и 
высокую общественно - по
литическую активность. 
Прочитано свыше 600 лек
ции, поставлено около 400 
концертов, оказана помощь 
269 семьям ветеранов Ве
ликой Отечественной вои
ны.

Но не только цифрами 
измеряется огромная рабо
та, которую провели пос
ланцы C1M II в Тавдннском, 
Ирбитском и Туринском 
районах. Надолго останутся 
в памяти жителей городов и 
сел выступления агитбригад 
ССО «Арника», «Эллада», 
«Атлант», «Мигране»,
«Свердловский медик». Р а 
боту поисковых групп отря
дов Тавды завершил вечер 
встречи бойцов отрядов с 
ветеранами — участниками 
Курской битвы. Вечер явил
ся ярким доказательством 
активной жизненной пози
ции советских людей. Люди 
всех возрастов хотят жить 
в мире. То, что было более 
40 лет назад, не должно 
повториться. Много теплых 
слов благодарности было 
сказано нашим студентам 
за их большую военно-пат
риотическую работу, за ак-

+  ТВОЕ КО М СО М О Л ЬСКО Е ПОРУЧЕНИЕ

СВЕТИ ЯРЧЕ, «ПРОЖ ЕКТОР»!
«Комсомольский про

жектор» всегда был бое
вым органом комсомоль
ской печати. Из спецвы
пусков «боевых листков» 
«КП» студенты узнают о 
состоянии учебы, дисцип
лине на факультете, о 
наших достижениях, т а 
ких, например, как 1 ме^ 
сто в военизированной 
эстафете, в конкурсе 
первокурсников и т. д. 
Яркий луч «прожектора» 
высвечивает и многие не
гативные явления. Спец
выпуски, подготовленные 
по итогам УВК, застави
ли нас еще раз обратить 
внимание на повышение 
качества учебы и укреп
ление дисциплины. По

этому поводу в группах, 
на курсе и факультете 
прошли комсомольские 
собрания.

Хороший опыт работы 
накоплен редколлегией и 
комсомольским активом 
групп 145— 146, 149— 150 
в 1982-83 учебном году, 
где часто появлялись 
«молнии», экспресс-ин
формация. Ценность дея
тельности членов «Ком
сомольского прожекто
ра» в том, что недостат
ки выносятся на обще
ственный суд, а это важ 
ное условие для того, 
чтобы они были изжиты.

3 . Ш А РИ П О ВА , 
отв. за сектор печати 

стоматфака.

тнвную деятельность в борь
бе за мир. «Если у тебя 
есть солнце, отдай его де
тям!» — иод таким девизом 
работали отряды с детьми. 
Второй год действует отряд 
«Микро-Мигране». Игра в 
отряд, начавшаяся в прош
лом году, перешла в серьез
ную работу. «Тимуровское» 
движение пионерии приоб
рело качественно новую 
форму. В этом году по типу 
«Мнкро-Мнгранса» были 
созданы отряды «Атлан- 
тнк», «Мнккн-Маус» (ССО 
«Арника»), «Родничок» — 
(ССО «Свердловский ме
дик»). Эта удачная форма 
шефства над детьми полу
чила поддержку и дальней
шее развитие.

Подводя итоги, штаб 
Тавдинского ЗССО отметил 
возросший уровень работы 
отрядов. Они все хорошо 
справились с программой, 
успешно выполнив свои со
циалистические обязатель
ства. Победителями второго

этапа соцсоревнования, по
священного Ь5*летню Ленин
ского комсомола, 25-летию 
Всесоюзного целинного дви
жения, 20-летию областного 
ССО, явились ССО «Миг
ране» (командир В. Калин, 
комиссар М. Перцель), 
«Атлант» (В. Кирьянов, 
А. Евтюгин), ССО «Сверд
ловский медик» (С. Быков, 
О. Шнловскнх). Нам было 
приятно узнать, что наш 
Тавдннский зональный от
ряд стал победителем в 
соцсоревновании строитель
ных отрядов области.

От имени всех бойцов 
штаб Тавдинского ЗССО 
благодарит ректорат, парт
ком, комитет ВЛКСМ за 
большую помощь отрядам. 
Целина-83 завершилась. Н а
чалась целина-84. Десятая 
целина Тавдинского зо
нального студенческого 
строительного отряда.

В. 1 1 0 Р 0 Д Н 0 В , 
комиссар Тавдинского 

ЗССО .

+  ИТОГИ КОМ МУНИСТИЧЕСКОГО  
СУББОТНИКА

ЧТОБ КРАШЕ ГОРОД 
СТАД РОДНОЙ

Дружно, инициатив
но начался 15 октяб
ря коммунистический 
субботник, организован
ный по почину москви
чей.

275 студентов 1 курса 
санфака и 2 педфака уби
рали территорию ул. 
Репина (от Вечного ог
ня до кинотеатра «Ком
сомолец»). Они привели 
в порядок газоны, собра
ли мусор.

Так же хорошо прош
ла уборка вокруг 3 учеб
ного корпуса. Одновре
менно шел субботник и 
внутри зданий всех учеб
ных корпусов.

По инициативе проф
кома и его председателя

А. Д. Соколова проведе
но озеленение. У учеб
ных корпусов и общежи
тий высажено 350 яб
лонь.

Еще до 15 октября 
счет субботника на ово- 
щебазе отработали 120 
студентов, на строитель
стве стоматологической 
поликлиники с 1I по 15 
октября трудились сту
денты 6 курса лечфака 
(1 поток). Позывные 
«красной субботы» про
должаются: на строи
тельстве этой поликлини
ки до 21 октября будут 
трудиться шестнкурсни- 
кн 2 потока.

М. Д О Р И Н А .

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ-НА СЕБЯ

Одним из лучших комиссаров Тавдинского 
ЗССО но нраву считают М. Перцсля (отряд 
«Мигране»).

Фото Ю. Власова.

Работа комсомольской 
организации педиатрическо
го факультета направлена 
на улучшение успеваемо
сти, повышение идейно-по
литического уровня и об
щественной активности ком
сомольцев факультета.
Идеологический сектор 
(отв. И. Князева) использу
ет разные формы работы в 
воспитании у студентов ак
тивной жизненной позиции 
и повышении их политиче
ской грамотности.

На факультете во всех 
группах еженедельно про
водятся политинформации 
самой различной темати
ки: «Горячие точки плане
ты», «Положение детей в 
капиталистическом мире и 
странах социализма»,
«Развитие советской меди
цины» и др. Лучшие полит
информации проведены в 
174, 371, 361 группах. В
361 и 364 группах проводи
лись политинформации по 
решениям партийных соб
раний института и факуль
тета. Под лозунгом «Я го
лосую за мир» подписались 
осе комсомольцы факуль
тета. Ежегодно в декабре 
проводится «Неделя анти
империалистической соли
дарности». В течение этой 
недели в группах ежеднев
но проходят политинформа
ции, в конце недели на кур
сах — митинги с музы
кальным оформлением.

Качество знаний будущих 
педиатров — забота учеб
но-воспитательной комиссии 
факультета (председатель 
Е. Белова). Сделано много. 
На заседаниях УВК подво
дятся итоги экзаменацион
ных сессий, анализируются 
результаты рейдов, декад
ников, текущая успевае
мость. Эффективной ф ор
мой зарекомендовало себя

обсуждение на заседаниях 
УВК слабоуспевающих ака
демических групп студен
тов. Так, в прошлом году 
дважды на заседания УВК 
для серьезного разговора 
вызывалась 163-я группа 
(комсорг — А. Абдрахимо- 
ва). Успеваемость и посе
щаемость в группе не
сколько улучшились. УВК 
заслушала 372 гр. (комсорг

«отлично» сдали экзамены 
42 студента (4,2 проц.), на 
«хорошо» и «отлично»— 263 
(38,9 проц.). Лучший по ус
певаемости на факультете— 
4-й курс (средний балл — 
4,24). И в том, что педфак 
по итогам весенней сессии 
занял 1 место в институте,— 
немалая заслуга факультет
ского УВК.

Образцом инициативы и

+  ОПЫТ ЛУЧШИХ — ВСЕМ!

М. Шипулина). После этого 
в группе учебная дисципли
на повысилась. В основном 
частыми «гостями» комис
сии были студенты 1 курса, 
с некоторыми из них при
ходилось встречаться не 
раз. Это И. Поздняков, А. 
Нестеров, Ю. Фиретов, Н. 
Устинов, О. Корецкий, А. 
Помазан. По ходатайству 
УВК А . Нестеров и Н. У с
тинов были отчислены из 
вуза за неуспеваемость. 
В течение года пришлось 
рассматривать 3 персо
нальных дела. Виновным 
объявлены выговоры с за
несением в личное дело. За 
отчетный период УВК про
вело 13 заседаний. Резуль
таты четырех опубликованы 
в стенгазете «Педиатр».

По результатам проверок 
посещаемость лекций сту
дентами факультета в сред
нем — 85—90 проц. Чтобы 
снизить прогулы лекций по 
организации здравоохране
ния, истории медицины, 
введению в специальность, 
где посещаемость 50—60 
проц., проводились факуль
тетские рейды, а злостные 
прогульщики вызывались на 
заседания УВК. По итогэм 
весенней сессии успевае
мость по факультету соста
вила 98,6 проц. Только на

боевитости служит сектор 
печати факультета. Наша 
стенгазета «Педиатр» за 
прошедший год преврати
лась под руководством отв. 
за сектор печати Новосело
вой О. из серой и неинте
ресной в яркую комсомоль
скую газету. В ней отража
ется участие комсомольцев 
в жизни страны и институ
та, факультета и группы: 
это и вести с собраний, 
субботников, вести из 
групп, это и решения засе
даний бюро ВЛКСМ, экстрен
ная информация. Это и уго
лок сатиры, клеймящий не
радивых студентов, наши 
недостатки.

Но, к сожалению, у нас 
есть еще слабые места. На
пример, низок уровень ра
боты бюро ВЛКСМ бывшего 
первого, а ныне второго 
курса (секретарь Д. Косто- 
усов), нередко срывались 
заседания бюро ВЛКСМ, 
курсовые комсомольские 
собрания, которые всегда 
слабо подготовлены. Быва
ет, что секретарю нечего 
сказать ребятам, от него не 
исходит никакой инициати
вы. А информация о прово
димых в институте или на 
факультете мероприятиях 
до сведения комсомольцев

курса или не доводится, или 
доводится слишком поздно. 
Вот и живут первокурсники 
скучно. Чтобы поднять ра* 
боту на курсе, не дать р е
бятам закиснуть, факбюро 
ВЛКСМ вызвало на свое за
седание всех членов курсо
вого комсомольского бюро. 
На нем шел принципиаль
ный разговор с ребятами: 
обсуждались недостатки, 
намечались меры по их уст
ранению. Было предложено 
обновить состав бюро. 
Каждый сектор на этом кур
се получил куратора — в 
лице членов фэкультетско- 
го бюро. И в этом году мы 
надеемся получить ощути
мый результат от нашей ра
боты.

Нас беспокоит и слабая 
активность сектора ДНД 
(отв. В. Галкин). В прошлом 
году выход на рейд состав
лял иногда 50 проц. Ребя
та в рейде не чувствовали 
ответственности за охрану 
правопорядка на улицах, а 
подменяли его простой про
гулкой. На заседаниях ф а
культетского бюро ВЛКСМ 
обсуждалась работа этого 
сектора. Выяснилось, что 
причина низкой массовости 
выхода—в безынициативно
сти ответственных за ДНД 
на курсах. За снижение 
уровня работы сектора 
ДНД ответственный за 
сектор В. Галкин получил 
комсомольское взыскание.

Но большинство комсо
мольцев факультета пока
зывают прекрасные приме
ры инициативы, деловито
сти, ответственности за 
каждого члена ВЛКСМ и за 
роботу всей комсомоль
ской организации в целом.
И это — гарантия успеха.

Т. ВОЛЬХИНА, 
зам. секретаря бюро 

ВЛКСМ педфака.
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